

## DACHSBRACKE

\*

Raza de rastro originaria de Alemania que se presenta en dos variedades: el Basset de Westfalia y el Montañero de los Alpes, ambos utilizados para la caza en montaña de la liebre y, a veces, también del zorro. Dotado de buena resistencia tanto a las fatigas como a las inclemencias del tiempo, de excelente olfato, se muestra calmo y tenaz en su trabajo, obteniendo incluso buenos resultados como perro de rastro, de sangre y de cobro, particularmente adecuado para descubrir a la presa herida, siguiendo sus huellas de sangre.

\*

Conocidas desde el siglo XVIII, estas dos variedades son el fruto de cruzamientos con otras razas alemanas de rastro (entre las cuales parece encontrarse también el Basset), realizados por los cazadores que querían un perro de rastro que se adaptase perfectamente a los terrenos más difíciles y accidentados. El reconocimiento oficial por parte de la Federación Cinológica Internacional, se produjo en una época más reciente y en la actualidad, esta raza utilizada en Alemania sólo por unos pocos apasionados, es prácticamente desconocida fuera de su país de origen.

\*

Tan similares son sus características, que las dos variedades están descritas en un mismo estándar, diferenciándose casi exclusivamente, en el tamaño y en el color de la capa. Por este motivo e incluso porque, lamentablemente, hoy el Basset de Westfalia está prácticamente extinguido, el estándar que presentamos se refiere sólo al Montañero alpino, limitándonos a recordar que el Basset tiene una alzada a la cruz de 30 a 35 cm. y una capa blanca con vistosas manchas de diferentes tonalidades de rojo. El Dachshbracke es un perro robusto, con tronco largo. La cabeza está bien proporcionada con el tronco y el hocico es fuerte. Las orejas son colgantes, bien anchas, de nacimiento alto, llevadas planas sin ningún pliegue. El cuello es robusto y ligeramente arqueado. El tronco tiene un tórax bien redondeado y la línea superior es muy sólida. Las extremidades son cortas pero muy robustas, y lo más rectas posible. La capa tiene pelo corto, muy tupido y bien adherido, de color negro con manchas fuego, marrón con o sin estrías más claras, o rojo en las diversas tonalidades.

\*

\*

Alzada a la cruz. Mínima 34 cm.; ideal para los machos 37-38 cm., para las hembras 36-37 cm.

Cabeza. Cráneo convexo y no demasiado desarrollado. Stop medianamente marcado. Caña nasal recta. Hocico y nariz moderadamente amplios. Labios finos, bien pegados, con comisura labial un tanto marcada.

Ojos. De tamaño mediano, con hendiduras palpebrales redondeadas. Color marrón, claro u oscuro según la tonalidad del pelo. Bolsa lacrimal poco desarrollada.

Orejas. De mediana longitud, anchas, recortadas en la base, de implantación alta, colgantes sin girarse, pegadas a las mejillas.

Cuello. Musculoso, moderadamente largo, ligeramente arqueado, sin papada.

Extremidades anteriores. Robustas y muy musculosas, casi en aplomo correcto, a menudo con un ligero pliegue en la articulación del carpo.

Cuerpo. Tórax bien redondeado del cual sale visiblemente el esternón. Caja torácica que se afina ligeramente hacia la última costilla falsa. Dorso recto, sólido, relativamente largo. Cruz bien levantada. Ventre retraído.

Extremidades posteriores. Más livianas que las anteriores, especialmente en los muslos, pero bien musculosas, regularmente en aplomo correcto y perfectamente anguladas.

Pies. Los anteriores más desarrollados que los posteriores. Compactos, con uñas curvas y pulpejos gruesos y robustos .

Cola. De mediana longitud, fuerte en la base, se afina hacia la punta.

Pelaje. Corto, muy apretado, adherido. Color: negro con mancha, fuego o carbonado, marrón con estrías más claras, rojociervo, rojo-carbonado, rojo-amarillento, blanco con manchas de todas las tonalidades del rojo. En los ejemplares de capa roja, puede presentarse una raya blanca sobre la caña nasal y manchas blancas sobre el pecho, el vientre y los pies.

\*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias calculadas como ración de mantenimiento y para los ejemplares de la variedad alpino-montañera, están comprendidas entre las 900 y las 1.050 Kcal. diarias, y un poco menos para el Basset de Westfalia. Los perros de ambas variedades son constitucionalmente duros y particularmente resistentes a la fatiga y a los elementos atmosféricos.

CUIDADOS DIARIOS. Se aconseja, para la higiene y la salud de la piel, el uso periódico de un cepillo blando alternativamente con un guante de crin. Es una buena norma sumergir periódicamente, tanto uno como otro en una solución desinfectante e insecticida, de modo que los eventuales gérmenes y huevos de parásitos sean controlados y no se extiendan por todo el cuerpo del animal.

CON EL VETERINARIO. Como para todos los perros de caza y en particular para aquéllos que deben trabajar en terrenos especialmente accidentados, es necesario, en los ejemplares que los presenten, amputar los espolones, inmediatamente

después del nacimiento.